



L'HONORABLE CAROLE THERRIEN  
JUGE COORDONNATRICE DISTRICTS GATINEAU PONITAC ET LABELLE  
COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC

Gatineau, le 28 avril 2020

**OBJET : AVIS AMENDÉ AUX BARREAUX ET INTERVENANTS JUDICIAIRES**

Bonjour à toutes et tous,

Veuillez prendre note que la Juge Marie-Josée Bédard débutera son mandat à la coordination de la Cour supérieure le **4 mai prochain**.

Elle sera secondée par Mme Nathalie Dumont. Elles pourront être rejointes au :

Téléphone 819-776-8116 Télécopieur 819-776-5775  
[nathalie.dumont@judex.qc.ca](mailto:nathalie.dumont@judex.qc.ca)

Sur une note plus personnelle, je vous remercie du fond du cœur de votre accueil et de votre collaboration au cours des trois dernières années.

Les femmes et les hommes avec qui nous travaillons tous les jours dans nos quatre palais de justice sont tous animés du même désir d'offrir le meilleur service possible à nos concitoyens. J'espère avoir porté ce sentiment et avoir permis que cette mission se matérialise au quotidien.

Parmi ces personnes, Mme Ginette Cousineau, mon adjointe. Elle a particulièrement veillé à la qualité des services de la coordination et à la diligence du suivi de vos demandes. Je l'en remercie chaleureusement.

Je retourne à mes fonctions de juge puînée avec enthousiasme et vous laisse aux soins de la juge Bédard qui, j'en suis certaine, mettra toute son énergie et ses compétences au service des mêmes objectifs.

Son mandat débute dans un contexte complètement hors du commun. Elle aura besoin de notre appui pour imaginer des moyens de continuer d'offrir le meilleur service possible, malgré les embûches qui s'annoncent.

Je suis certaine que vous serez au rendez-vous !

À bientôt,

**CAROLE THERRIEN J.C.S.**